



Nordertor-Kreisel gestern Nachmittag feierlich eingeweiht

Grund zum Feiern gab es gestern Nachmittag genug: Nach nur 13 Wochen Bauzeit war der Kreisel am Nordertor fertiggestellt worden. Insofern dankte Verdens Bürgermeister Lutz Brockmann dem Matthäi-Geschäftsführer Bernd Afflerbach sowie dem

Chef der Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr, Heiko Gerken (kleines Bild, von rechts), für die nach seinen Worten optimale Lösung. Der Verwaltungschef überreichte beiden ein Modell der Skulptur des Bremer Künstlers Hans-Joachim Müller sowie

eine Urkunde – quasi als Erinnerung an das für die Reiterstadt zukunftsweisende städtebauliche Schlüsselprojekt. Gerken nannte den Bau ein Paradebeispiel für die gute Zusammenarbeit einer Landesbehörde mit einer Kommune. Afflerbach betonte, seine

Firma habe dafür gesorgt, dass in Verden alles rund laufe. Zur Einstimmung auf die kleine Feier sangen die Allerfrösche, der Kinderchor des Verdener Männerchores, unter der Leitung von Jacek Wohlers einige Lieder. Etwas im aufkommenden Regen ging

eine Szene mit Symbolkraft unter, als eine Händlerin (Merve Leeske), ein Prediger (Udo Lönnecker) und eine Bürgerin (Helga Flatow) am Nordertor um Einlass baten. Anschließend gab es für alle ein Bierchen zum Anstoßen. ■ Fotos: Koy